

ABSTRAK

Maryamah, 2022, *Pengaruh Kegiatan Ekstrakurikuler Forum Lingkar Pena Terhadap Peningkatan Bakat Siswa Kelas XI di MA Sumber Bungur Pakong Pamekasan*, Skripsi Program Studi TBIN Fakultas Tarbiyah IAIN Madura pembimbing Agus Purnomo Ahmad Putikadyanto, M.Pd.

Kata Kunci: *Kegiatan Ekstrakurikuler Forum Lingkar Pena, Peningkatan Bakat Siswa*

Ekstrakurikuler forum lingkaran merupakan kegiatan yang di dalamnya membentuk atau menciptakan sesuatu yang berhubungan dengan karya tulis. Kegiatan ekstrakurikuler forum lingkaran pena sangat penting bagi siswa karena instruksi dalam kegiatan ekstrakurikuler forum lingkaran pena akan bermanfaat sebagai alat ukur yang lebih baik, selain kegiatan ekstrakurikuler forum lingkaran pena, peningkatan bakat siswa juga sangat penting, peningkatan bakat siswa merupakan hal yang sangat penting untuk siswa karena dengan peningkatan bakat siswa, siswa dapat berkarya dengan baik. Penelitian ini dilatar belakangi oleh prestasi dibidang akademik dan non akademik yang begitu banyak sehingga membuat peneliti ingin mengetahui seberapa besar pengaruh kegiatan ekstrakurikuler forum lingkaran pena terhadap peningkatan bakat siswa kelas XI di MA Sumber Bungur Pakong Pamekasan

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: pertama, Adakah pengaruh antara kegiatan Ekstrakurikuler Forum Lingkaran Pena terhadap peningkatan bakat siswa kelas XI di MA Sumber Bungur Pakong Pamekasan; kedua, Seberapa besar pengaruh antara kegiatan Ekstrakurikuler Forum Lingkaran Pena Terhadap peningkatan bakat siswa kelas XI di MA Sumber Bungur Pakong Pamekasan

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis korelasional dengan menggunakan metode pendekatan *cross sectional*, instrument data diperoleh melalui observasi, angket dan dokumentasi sebagai bukti penelitian. Observasi dilakukan setiap kelas, angket disebarakan kepada peserta didik kelas XI MIPA 1 dan IPS 1 dengan dokumentasi sebagai bukti.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: pertama, Data dari hasil penelitian tentang pengaruh kegiatan ekstrakurikuler forum lingkaran pena terhadap peningkatan bakat siswa kelas XI di MA sumber bungur pakong pamekasan ada pengaruh. Hal ini di buktikan dari hasil penelitian dengan teknik product moment bahwa nilai dari hasil analisis data tersebut maka hasil yang diperoleh nilai "r" kerja lebih besar dari "r" tabel product moment. Maka, hasil penelitian tersebut dinyatakan ada pengaruh. Kedua, besarnya pengaruh kegiatan ekstrakurikuler forum lingkaran pena terhadap peningkatan bakat siswa kelas XI di MA sumber bungur Pakong Pamekasan adalah kuat. Hal tersebut dapat di buktikan Berdasarkan analisis pada tabel interpretasi product moment yang menunjukkan bahwa "r"kerja 0,44 maka interpretasi pengaruh kegiatan ekstrakurikuler forum lingkaran pena terhadap peningkatan bakat siswa kelas XI di MA Sumber Bungur Pakong Pamekasan adalah kuat.